



## 20 Jahre Gau-Weinheimer Bürgertreff e.V.

Seit 20 Jahren unterstützen wir das dörfliche Gemeinschaftsleben durch Sachspenden und regelmässige oder einmalige Veranstaltungen. Können Sie sich noch erinnern? Unsere Diaabende mit der Dorfchronik in den 90er Jahren? Unsere Theaterstubb beim Verbandsgemeinde-Weinfest 2003 in Gau-Weinheim? An die im 2-jährigen Rhythmus durchgeführten Bachreinigungen? Haben Sie irgendwann mal an unseren Fahrradausflügen oder neuerdings an unseren Herbstwanderungen teilgenommen? Oder an dem seit 3 Jahren angebotenen historischen Ortsrundgang? Aber ganz sicher haben Sie schon einmal eine unserer Theateraufführungen besucht? Für unsere Mitglieder haben wir außerdem zahlreiche Firmenbesichtigungen und Stadtführungen organisiert, die sich besonderer Beliebtheit erfreuen.

Anlässlich des 20-jährigen Bestehens haben wir uns für dieses Jahr einige besondere Angebote einfallen lassen, die uns und auch den Besuchern hoffentlich viel Freude bereiten werden: Diese Jahr führt die Theatergruppe ihr 12. Stück auf. Am 19. und 20. März steht das Dorfgemeinschaftshaus wieder den Freunden eines unbeschweren Theaterabends offen. Auch der Kerbefreitag am 10. September steht wieder im Zeichen von Weck, Worst und Woi und am 13. November gibt es erneut einen Dreck-Weg-Tag.

Einmalige Angebote werden dieses Jahr sein: Ein Aktionstag rund um das Thema 1.-Hilfe am 29. Mai, am 12. Juni eine Stadtführung der anderen Art in Bad Kreuznach und am 30. Oktober ein Konzert mit der Gruppe „Freetime Spirituals and Friends“ im Dorfgemeinschaftshaus.

Näheres erfahren Sie frühzeitig über die Presse oder über Flugblätter. Gerne können Sie uns auch auf unserer Web-Side [www.gau-weinheim.de/buergertreff](http://www.gau-weinheim.de/buergertreff) besuchen, sich dort informieren, unseren kostenlosen Newsletter abonnieren oder einen Mitgliedsantrag ausfüllen und dann an weiteren vereinsinternen Aktivitäten teilnehmen.

Der Vorstand